

¡Feliz cumpleaños CEABI DII!

El domingo 13 de octubre hemos festejado los primeros 50 flamantes años del Centro de Especialistas en Análisis Biológicos - CEABI DII, en el Teatro de un histórico y muy prestigioso Colegio de la ciudad de Quilmes, provincia de Buenos Aires.

El evento comenzó puntualmente a las 11,30 hs. con la asistencia de 400 invitados, quienes fueron recibidos y agasajados con un delicioso banquete de múltiples platos fríos y calientes, donde se pudo disfrutar de la variedad y calidad de un catering exquisito, en un salón ambientado atractivamente con arreglos florales y frutales. Mientras un saxo envolvía con su melodía el grato momento de reencontrarnos con compañeros de estudios, con colegas de trabajo, con camaradas de tareas gremiales, con amigos y conocidos, degustando todo lo sabroso preparado para la recepción, que sólo era la antesala del almuerzo que se serviría luego.

Así comenzó la fiesta del 50º aniversario, un cóctel de colores, sabores, aromas, dulces melodías, cordialidad, risas, emociones, alegría, buen servicio... todo y mucho más de lo que los organizadores habíamos previsto.

Nos honraron con su presencia las autoridades máximas de la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires: su Presidente Dr. Luis García, el Vicepresidente de FABA y Presidente del Distrito I: Dr. Gabriel Di Bastiano, Secretario Dr. Alberto Torres y Prosecretario Dr. Carlos Parodi. También nos acompañaron los siguientes Presidentes distritales: por el Distrito III el Dr. Osvaldo Prado que también es Vicepresidente de EMSA, por el Distrito IV el Dr. Bernardo Crouzeilles y por el distrito VI el Dr. Juan C. Chitarroni. Estuvieron presentes: el Secretario de la Fundación Bioquímica Argentina Dr. Dante Valentini y los Directores de EMSA: Dr. Jorge Fabián Villar, Dr. Jorge Baratucci y el Dr. Martín Oviedo.

Participaron además algunas autoridades de los Municipios que abarca el CEABI, como el Dr. Daniel Nucher Secretario de Salud de la Municipalidad de Lanús, el Dr. Jorge Alberto Origone Director de Atención Primaria de la Salud junto al Dr. David D`Pierre Coordinador de Médicos de Seguro Público de la Secretaría de Salud de la Municipalidad de Lomas de Zamora, la Dra. Gloria Corton Secretaria de Políticas Sociales Educativas de la Municipalidad de Berazategui y el Dr. Ricardo Salas Secretario de Salud de la Municipalidad de Ezeiza. Entre otros invitados nos acompañó también la Dra. Estela Barraza de la Gerencia Prestacional de Femeba de Florencio Varela y en representación del Colegio de Bioquímicos de la Provincia de Buenos Aires, tuvimos la distinción que asistiera la Dra. Silvia Roca que es la Vicepresidente del Colegio de Bioquímicos Zonal, Zona Sanitaria VI.

Como no podía ser de otro modo, en este festejo del cincuentenario, concurrieron muchísimos colegas del CEABI acompañados por sus familiares, hasta nos animaríamos a decir muchos más de los que habitualmente nos acompañaron en los festejos aniversarios de los últimos años. Como en otras oportunidades asistieron los empleados de los distintos sectores del Distrito y sus familiares.

Es notoria y sobresaliente la participación de la mayoría de los profesionales asociados al CEABI en todas las actividades propuestas por esta Dirigencia, a lo largo de los últimos años, observándose cada vez más intervención de los colegas y más acercamiento. Aproximación que ha creado y afianzado mayores lazos de amistad, respeto, cooperación y compañerismo, lo que se nota tanto como en el apoyo y confianza que recibe la actual Comisión Directiva, como en las relaciones de camaradería en los cursos de perfeccionamiento y capacitación profesional, como en la respuesta a la convocatoria de las excursiones, salidas de miniturismo, paseos temáticos en la Ciudad Autónoma de Bs. As y algunos puntos turísticos bonaerenses, que se han organizado desde los últimos meses del 2012 y con una frecuencia mensual durante el presente año.



foto 1

Antes del almuerzo la Dra. Mabel Díaz dio sus palabras de bienvenida a todos los presentes, breve y cálido discurso en reconocimiento y agradecimiento a los que hicieron y hacen con su labor, con mucho respeto por el prójimo, con compromiso y responsabilidad profesional la grandeza y fortaleza del Centro de Especialistas en Análisis Biológicos - CEABI DII

También se sumó al discurso el Dr. Alberto Torres, actual Secretario de FABA y ex –Presidente de FABA y del CEABI. Seguidamente se recibieron los obsequios que generosamente las Instituciones hicieron para el festejo de los 50 años del Distrito.



foto 2



foto 3

Foto 2: Dr.Alberto Torres,Dr.Carlos Pasquini,Dra.Mabel E.Diaz,Dr.Jorge Bongiovanni,Dra.Adriana Maritato y Dr Rubèn Villalba (de izquierda a derecha)

Foto 3: Dr.Alberto Torres,Dr. Luis García, Dra.Mabel E.Diaz y Dr. Gabriel di Bastiano (de izquierda a derecha)

Formando parte de los agasajos se entregaron medallas de FABA y plaquetas del CEABI a dos colegas que cumplieron 50 años como afiliados al CEABI, siendo por ello socios fundadores, ellos son: Dres. Juan M. Castagnino y Guillermo Rossi. A continuación se entregaron las distinciones a los colegas que cumplieron sus 25 años como socios de la institución: Dra. Manuela Sambade, Dra. Andrea Casas, Dr. Carlos Scaglia, Dr. Héctor Melo, Dr. Anacleto A. Puca, Dr. Rodolfo Miguel, Dra. María E. Basiliw, Dr. Daniel Gancedo y Dra. Alicia Iturralde. Recibieron las credenciales dos nuevas integrantes del CEABI: Dra. María C. Loyte y Dra. Nerina F. García Rosolen.



foto4



foto5

Como en todas las fiestas de cumpleaños se culminó con la primorosa y espléndida mesa de dulces que dio paso al brindis final, donde se alzaron todas las copas invitando a evocar los mejores deseos para todos... es decir para el CEABI, nuestro DISTRITO.

Así fue concluyendo la reunión, no faltó nada, la calidez, el respeto y la cordialidad por parte de todos los invitados, camaradería que predominó en todo momento. Queremos agradecer a todos y a cada uno en particular, por habernos acompañado, participado y distinguido con su presencia en este evento tan apreciado para nuestra Institución.

Nos queda la satisfacción por el homenaje realizado, las lágrimas de la emoción y del recuerdo que se mezclaron con las de alegría, los buenos sabores, los buenos momentos acompañados por un grupo musical excelente, la magia y el humor, los recuerdos que se proyectaron en las dos grandes pantallas del salón en un

video sin fin, los rostros de sorpresa y satisfacción por los buenos y variados premios sorteados, las emociones del recuerdo por los que no están en este plano y los inmensos reconocimientos por los que escribieron y escriben la historia de la Institución , haciéndola grande y sólida para fortalecer y amparar a sus asociados.



Dra. Mabel E. Díaz Presidenta CEABI DII

Una vez más levantamos las copas para brindar y desear:

¡Feliz 50º aniversario CEABI DII!

¡Por muchos años de crecimiento y grandeza! ¡Salud!